



船木小だより

平成27年12月21日

三原市立船木小学校 No.8

つきたてのおもちは最高!



12月11日、子どもたちの願いが通じたのか、前日から降っていた雨もあがり、民生委員児童委員の方ともちつき交流会を行いました。民生委員児童委員の皆様が、朝早くからあんこやきね・うすなどの準備をしてくださいました。もち米の中には、5年生が松岡様のご指導で米作りをしたもち米も入っていました。子どもたちは、民生委員児童委員の方から教えていただきながら、1・6年生、2・5年生、3・4年生の順番でおもちをつきました。ついたおもちを、すぐに家庭科室でまるめて一人一人、あんこを入れて食べました。つきたてのおもちの味は格別で、どの子もうれしそうに食べていました。民生委員児童委員の皆様、お手伝いいただいた地域の方、ありがとうございました。

「デイサービスセンターさつき」訪問

12月15日、6年生が「デイサービスセンターさつき」を訪問しました。お年寄りの方は6年生が訪問するのをとても楽しみに待っておられ、大歓迎でした。子どもたちは期待に応え、船木っ子太鼓を熱演した後、肩たたきや肩もみをしました。中には、涙ぐむ方もおられとても喜んでくださいました。その姿をみて、子どもたちも満足そうでした。児童の送迎や太鼓の運搬をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



しめ縄完成!

12月17日、4年生と6年生が北方小学校、南方小学校の子どもたちとしめ縄作りをしました。子どもたちは、縄を「なう」のに苦労していましたが、南方地域の老人会の皆様にご指導いただき、すてきなしめ縄を作ることができました。

12月18日には、5年生が亀齢会の方のご指導で、しめ縄を作りました。5年生は、総合的な学習の時間に田植え、稲刈り、千歯こぎなど、年間を通じて米作りの体験学習をしてきました。5年生の子どもたちにとって、わらを扱うのは初めてでしたが、亀齢会の皆様にやさしく教えていただきながら、じょうずにしめ縄を完成させました。子どもたちは、お正月に飾るのをとても楽しみにしています。



船木チーム健闘!

12月6日、リージョンプラザで市P連親善球技大会が行われました。船木小学校PTAは、ビギナー部門に2チーム、18人が出場しました。きらりと光る好プレーや船木小のチームワークが随所にみられ、選手の皆さんはとってもすてきな笑顔でビーチボールバレーの試合を楽しむことができたようです。



閉校記念の陶芸に挑戦!



毎年6年生が卒業記念として、マグカップなどの陶芸作品を作っています。今年は閉校の記念に、松田先生のご指導で全校児童が陶芸体験をしています。1・2年生は保護者の方と一緒にフリーカップを作っています。3年生以上松田先生に教えていただき、初めての陶芸体験にドキドキしながらマグカップを作っています。完成した作品は、卒業式や閉校式の日に展示する予定です。子どもたちの記念作品をぜひご覧ください。なお、全校児童の陶芸体験の費用（粘土代・講師料等）は、船木小学校閉校記念事業実行委員会から出してもらっています。

船木小学校閉校記念誌「航跡」の購入を!

12月10日付け「船木小学校閉校記念誌購入のお願い」等でもお知らせしましたが、閉校記念誌「航跡」には、本年度の子どもたちの思い出もたくさん掲載されます。ぜひ、購入をお願いします。

1月・2月・3月の主な行事予定

1月 7日(木)	3学期始業式 給食開始
8日(金)	地区児童会 8:15
12日(火)	委員会 15:05
13日(水)	標準学力調査
14日(木)	持久走大会事前健康診断 13:30
15日(金)	避難訓練(火災対応)
20日(水)	参観日 13:20~・PTA教育講演会 一斉下校 14:20
26日(火)	クラブ 15:05
29日(金)	持久走大会 10:00~11:10 6年本郷中学校体験入学 14:10~
30日(土)	本郷西小学校保護者・新入児説明会(本郷生涯学習センター)
2月23日(火)	1・2年動物愛護教室
26日(金)	参観日・PTA総会
3月 3日(木)	6年生を送る会
12日(土)	卒業証書授与式 10:00
14日(月)	振替休業日
18日(金)	修了式
20日(日)	閉校式 9:00(卒業生も在校生も参加)